
 

 

 

 

 

 10 月 28 日（金）の群馬県民の日に群馬県小学校陸上記録会が前橋市の正田醤油スタジアム群馬にておこな

われました。笠小からは、10 名がみどり市代表として参加し、それぞれの種目で精一杯がんばってくれまし

た。普段はサッカーＪリーグの試合などでも使用される大きな競技場において、多くの観客の中で記録会に参

加したみなさんは、とても緊張したことと思います。大型表示板に自分の姿が映ったり、名前や記録が紹介さ

れたりしたこともよい思い出となったことでしょう。 

 この中で 5，6 年共通女子ソフトボール投げに出場した 6 年生の遠田杏菜さんが、見事に 4 位（50m83 ㎝※

校内新記録）入賞となりました。おめでとうございます。また、出場した 10 人のみなさんに「Nice Try!」を

送ります。 

出場選手を紹介します 

 
学校だより No.２３ ２０２２．１１．４ 

https://midori-school.ed.jp/kasasho/ 

笠懸小学校は今年も思いやりも日本一を目指します！ 

群馬県小学校陸上記録会での活躍の様子 

100m走  5-2  

ボール投げ 5-2  

100m走  6-2  

走り幅跳び ６－１  

100m走  6-3  

走り高跳び 6-2 

走り高跳び ６－３  

800m走  6-2  

50MH    ６－2  

ボール投げ 6-２  



今号は、令和 4 年度学校評価の結果の最後となる「自由記述」についてお知らせします。温かい励ましのこ

とばや課題等について意見を寄せていただきました。いただいた意見については、できる限り公開し、共有し

ていきたいと考え、掲載することとしました。また、現時点での改善策については、すぐに解決策を見いだせ

たものもあれば、今後も継続的に改善・充実に取り組んでいかなければならないこともあります。ご一読いた

だき、現状を理解いただくとともに、考えを共有することで、さらなる保護者の皆様と教職員との協働への意

識向上につなげていきたいと思います。子どもたちをよりよく育てる仲間として、力を合わせ、よりよい笠小

をともにつくってまいりましょう。 

保護者の皆様からのご意見（一部抜粋）  

今後の取組や対応 観 点 肯定的なご意見 課題と考えられるご意見 

あいさつ 

 

 

・旗持ちの時など、目を

見て挨拶をしてくれる

子が多い。 

・子供たちがきちんと

挨拶してくれるのが嬉

しいです。 

・旗振りの時、挨拶できない子がい

ます。 

「相手の目を見てあいさつする」。２学

期の重点として取り組んでいます。あ

いさつが「よくできる」という声が多く

なっている一方で、声をかけてもあい

さつできない子どもがいることも事実

です。あいさつは、コミュニケーション

の第一歩です。社会に出たときに自然

にあいさつできる児童を育成していけ

るようにしたいものです。学校では、児

童会や高学年を主体として、自主的に

あいさつしていく活動を取り入れ、あ

いさつをする側を経験し、その大切さ

に気付いていけるようにしていきます。 

校時表 ・帰宅時間が早くなり

よかったです。 

・昼食の時間を早めていただきた

いです。 

・給食後の歯磨きを推奨してもらい

たい。 

 

・今年度から校時表を変更し、昨年度

より１０分早く給食を食べられるように

しました。朝食はほぼ全員がしっかり

食べている調査結果が出ていますが、

引き続きよろしくお願いします。 

・笠小は児童数と比較して流しが少な

く、給食後の歯みがきを実践していま

せんでした。今後、人数が減ったメリッ

トを生かし、高学年から徐々に取組を

開始し、その結果を来年度に生かしま

す。 

登下校 

 

・登下校で校門の前に

先生が立っていてくだ

さるのは安心できます。 

・下校の際、中学校の門を出た直

ぐの横断歩道上で、ふざけている

児童を見かけます。抜き打ちチェッ

クをお勧めします。 

 

・登下校の安全は保護者の皆様と学

校が協力して実施していくものと考え

ます。どのご家庭にも当事者意識をも

っていただき、ともに取り組んでまいり

ましょう。 

・全校一斉に下校する際や早帰りなど

の時は、混雑することが予想されます

ので、これからも下校時の見守りを継

続していきます。 

令和 4年度第 1回学校評価の結果⑥「自由記述より」その１ 



 


